

UN VIAJE A LOS POLOS; UN MUNDO EN PELIGRO



Esta exposición cuenta con dos lonas de 6 metros de longitud, una exposición fotográfica y cartelería de gran formato con información sobre ambos polos, su biodiversidad y sus amenazas. Además, cuenta con 17 siluetas que reproducen a tamaño real las distintas especies de pingüinos conocidas y que habitan el polo sur. Asimismo, se acompaña con una reproducción a tamaño real de un ejemplar de oso polar erguido.

La exposición tiene como fin mostrar las diferencias entre el Ártico y el Antártico, pues a pesar de ser dos inmensas extensiones de hielo y nieve aparentemente semejantes, son muy diferentes, con extensiones de tierra desiguales, diferenciados en cuanto a su colonización por el hombre y donde viven seres vivos muy diferentes. Se completa la información con una visión global sobre las amenazas que afectan a estas zonas en la actualidad y sobre su estado de conservación.

CONTENIDO

Exposición Fotográfica, que cuenta con:

- Cuatro fotografías de 1000 x 1400 mm.
- Seis fotografías de 700 x 1000 mm.

Exposición Didáctica, que cuenta con:

- Dos lonas informativas de 6000 x 2000 mm.
- Un cartel informativo de 1000 x 1400 mm.
- Un cartel informativo de 1400 x 1400 mm.



COSTES:

La exposición tiene una tasa de 300€ establecida por la Ordenanza Municipal Reguladora que se le aplica, a los que hay que sumar los costes de desplazamiento y montaje y el seguro en la modalidad "de clavo a clavo" que cubre todo el proceso.

Los costes de desplazamiento, montaje y seguro se facilitarán tras conocer el destino del préstamo, ya que serán variables en función de la distancia a la que se realice.

Muestra Museística, compuesta por:

- Diecisiete imágenes a tamaño real de los pingüinos que habitan el polo sur.
- Réplica realista de oso polar erguido de más de 2,20 m.
- Un vitrina expositiva con material de investigación.

UN VIAJE A LOS POLOS; UN MUNDO EN PELIGRO

